

Proceso de ingreso a la educación superior

Altas expectativas: testimonios de los primeros matriculados en la UMAG

- Jóvenes acompañados por sus padres y familiares, estamparon su presencia como nuevos "mechones" dentro de la carrera profesional que eligieron y les motiva.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

En medio de un ambiente de entusiasmo y optimismo, por parte de los futuros estudiantes de la institución, la Universidad de Magallanes (UMAG) dio inicio oficial a su primera jornada de matrículas para el año académico que se avecina.

Como había sido anunciado previamente, el proceso inició a las 9 de la mañana y, desde temprano, los jóvenes seleccionados se acercaron al patio techado de la Facultad de Ingeniería para concretar su ingreso a la educación superior, pese a que este procedimiento también se pudo realizar en la modalidad virtual a través de la página web.

Sobre el desarrollo de este trámite, para muchos fue tranquilo y sin mayores compejidades. Ignacio Triviño, nuevo estudiante de Enfermería, señaló que fue "sencillo y bastante intuitivo. La gente es muy amable y el trámite fue efectivo y rápido". Sin embargo, para algunos tutores expresaron quejas por las etapas que conlleva la conclusión de la matrícula.

"Altas expectativas"

Matilda Oyarzo, quien ingresó a Derecho, comentó emocionada que esta carrera la eligió porque "me apasiona, lo que me mueve y creo que es donde mejor puedo destacar".

Entanto, María José Levicoy se matriculó en Ingeniería en Construcción, inspirada por la observación del desarrollo urbano en las calles, reconociendo que "me llamaba la atención ver a la gente construyendo y por eso quise inscribirme".

"Apoyo incondicional"

Victoria Contreras optó por Pedagogía en Inglés, motivada por su deseo de impartir el idioma a las futuras generaciones, afirmando que "siempre me ha gustado enseñar y soy buena en el idioma, así que estoy lista para empezar en marzo".

Quién le acompañó en todo este proceso fue su padre, Jorge Contreras, quien confesó su satisfacción tras acompañar a su hija. "Es un orgullo para nosotros. Ella siempre tuvo una buena inclinación por el inglés, así que estamos felices y la apoyamos al 100%", expresó.

Hasta el jueves

Continúa hasta las 18 horas de este jueves el proceso de matrículas en el mismo recinto, o mediante la plataforma digital oficial: matriculas.umag.cl.

"Es importante concretar la matrícula porque ya desde el día viernes comienza a correr la lista de espera, y si yo estaba seleccionado y no me matriculé, voy a perder mi vacante", comentó Andrea Mansilla, de la dirección general de Acceso y Formación Continua de la Universidad de Magallanes.



“Me llamaba la atención más que nada porque cuando salía a la calle veía a la gente construyendo y me llamaba bastante la atención eso”.

Maria José Levicoy, matriculada en Ingeniería en Construcción.



Pasadas las 11 horas, más de 70 estudiantes realizaron su trámite de matrícula de manera presencial.



“Siempre me ha gustado enseñar, soy buena en inglés también. Me gusta también poder trabajar con los niños en algún momento”.

Victoria Contreras, matriculada en Pedagogía en Inglés.



“Me ha gustado el área de la salud, la medicina, el cuidado con los pacientes, toda la terminología, todo lo que es fármacos”.

Ignacio Triviño, matriculado en Enfermería.



“No me veo en otra carrera. Es lo que me mueve, es lo que me apasiona y creo que es en lo que puedo destacar”.

Matilda Oyarzo, matriculada en Derecho.